http://pcsc.free.fr

Concert de Noël, 9 décembre 2005 Le Pecq en scène

▼ Les Petits chanteurs de Saint-Charles chantent Noël



Le 9 décembre dernier, l'église Saint-Wandrille a vibré au son des voix cristallines des quatre-vingt quatre Petits chanteurs de Saint-Charles. Devant près de deux cents personnes, ils ont interprété divers Noël des provinces françaises et d'ailleurs. Leurs voix pures et chaleureuses ont accompagné quelques solos d'enfants de sept et huit ans qui ont donné une dimension très touchante au concert. Le public n'a pas résisté au bonheur de bisser "Les cloches de Belém" ainsi que "Le sommeil de l'Enfant Jésus" aux paroles connues de "mille anges divins, mille séraphins". Dans l'attente des concerts qu'ils donneront en juin durant le mois Molière à Versailles, les Petits chanteurs de Saint-Charles préparent "La messe aux timbales" de Haydn.